

**Notre secours est dans le Nom du Seigneur
qui a fait le ciel et la terre.**

[LE SEIGNEUR] Ton pèlerinage, enfant, est dans mon cœur. Pourquoi pleurer ? Le cœur en le Cœur a le Cœur en le cœur ! N'est-ce pas là la plus belle histoire d'amour ? Tu sais où est le lieu du refuge et le refuge n'est, par ailleurs, qu'en l'homme en méditation, en repos devant Ma Présence Eucharistique. Le refuge, enfant, est en le cœur de l'homme qui possède Dieu en lui et qui M'accueille.

Que la matière ne vous égare pas. Ce qui était hier est aujourd'hui aussi. Les lieux de pèlerinage vous permettent de vous ressourcer en votre humanité qui a besoin de temporel, mais le pèlerinage terrestre de l'homme est d'être en Moi, avec Moi en permanence dans le secret du cœur.

Je suis en l'homme, Je suis son refuge, Je suis le Refuge de tout homme, afin qu'il apprenne à grandir en Moi et avec Moi. Je suis en lui pour qu'il apprenne à acquérir la sagesse et à s'aguerrir.

Ne te disperse pas dans tes pensées, une seule donne vie, celle qui unit l'homme en permanence à Mon Saint Cœur, celle qui est le lien d'amour perpétuel et qui ouvre à la vie, la vraie Vie, celle en l'Éternité qui est déjà dès avant votre naissance terrestre, puisque tout homme est en le sein du Père Éternel. Tout homme est une vibration de l'amour du Père et tout homme est union au Père dès sa conception, en l'Éternité du Père Éternel.

Un jour, toi aussi tu voyageras et, dans les sphères célestes, tu prendras ton envol vers la demeure du Ciel.

Ne crains pas les pensées du monde, elles sont le sans-vie des hommes qui ne s'abaissent pas devant l'Amour mais qui ont placé leur orgueil dans les biens terrestres. Que restera-t-il de ces biens, enfant ? Pas même une montagne de poussière car la poussière s'efface devant l'Éternité. Tout ce qui est poussière retourne à la poussière, et les os desséchés, c'est Moi qui les ferai revivre à l'Heure ultime du réveil final.

Que craindre, enfant, la force est dans le Nom du Seigneur. Je puis Moi-même transporter l'homme où Je veux et quand Je veux. Ne suis-Je pas le Tout-Puissant ? En une fraction de seconde, Je puis ruiner les ténèbres et les anéantir à tout jamais. J'attends de l'âme son fiat pour la sauver, la guider et Je suis aux côtés de celui qui avec Moi prend le chemin. En tout homme, Je suis. Mais si l'homme ne M'appelle pas, il ne M'entendra pas, si l'homme n'a pas recours à Moi, quel secours recevra-t-il ?

«NOTRE SECOURS EST DANS LE NOM DU SEIGNEUR QUI A FAIT LE CIEL ET LA TERRE¹».

Ce qui s'en vient sera douloureux, enfants, parce que les hommes choisissent la voie de la perdition, pour la plupart. Il y aura grandes douleurs sur la terre. Dans bien des lieux, ce sera le chaos. La paix, à l'ex-

1) Cf. [Ps 123,8]. Ce verset que j'entends ponctuera la suite du message.

térieur, vous ne l'aurez pas ; seulement dans les frontières intérieures de vos cœurs vous l'aurez et seulement encore si vous restez unis à la Voie du Ciel qui est votre unique recours et votre secours.

«NOTRE SECOURS EST DANS LE NOM DU SEIGNEUR QUI A FAIT LE CIEL ET LA TERRE».

La peur qui vient du dehors pour envahir le dedans, chasse-la. Non de toi-même car tu ne le pourrais pas, mais si tu as recours à la force du Ciel, au Saint Nom de la Toute-Pure avec un cœur sincère, la paix en toi posera demeure, comme en chacun.

L'homme passera par la croix parce qu'il n'a pas adopté Mes préceptes, il a choisi sa voie qui est celle du Démon. Il a voulu le pouvoir, il a mis son cœur en celui de Mammon et il est descendu aux enfers de l'or, du pouvoir et de l'argent. En les mains du Démon il a remis sa vie.

Enfants, n'écoutez pas les voix du monde, fuyez loin des menteurs et dans le silence entendez Ma voix qui vient à votre secours.

Fuyez le monde, enfants. J'ai choisi pour vous le lieu de votre repos. En le cœur de l'homme, Je suis et celui qui M'appelle, Je le ferai revivre, Je lui donnerai des ailes pour qu'il Me suive et reste dans la confiance.

«NOTRE SECOURS EST DANS LE NOM DU SEIGNEUR QUI A FAIT LE CIEL ET LA TERRE».

Ne craignez pas, priez seulement et la voie vous sera montrée. Entrez dans le silence et veillez. La veille en le cœur et le cœur uni à Nos deux Cœurs Sacrés est en le Cœur du Père.

Veillez, priez, offrez !

C'est par les petits que le Satan est vaincu, par la prière des humbles, des cœurs purs, des enfants, des hommes aux cœurs d'enfants.

Regarde le Ciel, mets toute ta confiance en ton Père des Cieux et les ténèbres tu vaincras. De la malfaisance tu seras sauvegardée et, en les pas du Maître des Cieux, tu poursuivras ton chemin dans le silence et l'abandon à Sa Volonté. Avance et ne crains pas, en les pas de l'Homme², l'homme ne peut qu'avancer sur le chemin et prendre l'unique Voie de la Vie. Avance, ne faillis pas, renforce ta foi. La croix à tout homme est donnée. Heureux celui qui marche sur les vipères et les scorpions sans crainte d'être blessé car il a pris la voie du Ciel qui le délivrera des impis, des méchants et des menteurs.

Enfants, venez à Moi dans le silence du cœur et ne craignez pas d'avancer dans la tempête ; alors, vous la traverserez et vous la vaincrez, le cœur en liesse en le Cœur de l'Aimé.

«NOTRE SECOURS EST DANS LE NOM DU SEIGNEUR QUI A FAIT LE CIEL ET LA TERRE».

«NOTRE SECOURS EST DANS LE NOM DU SEIGNEUR QUI A FAIT LE CIEL ET LA TERRE».

«NOTRE SECOURS EST DANS LE NOM DU SEIGNEUR QUI A FAIT LE CIEL ET LA TERRE».

2) Le Christ, l'Homme-Dieu.